

paroisse avaient reçu dans ces deux jours de fête. Puis à trois heures, on se remit en marche pour les Trois-Rivières dans le même ordre qu'on avait observé en venant ; la banquière pontificale ouvrant la marche devant la voiture de l'évêque. Partout sur le passage, les braves paroissiens sortaient de leur demeure pour s'agenouiller et recevoir une dernière bénédiction du digne évêque.

La paroisse de Bécancour gardera longtemps le souvenir de fêtes si belles et qu'il n'est donné qu'à un très petit nombre de paroisses de pouvoir être témoins.

~~000~~

QUESTIONS SUR LE TIERS-ORDRE.

19. Peut-on se séparer du scapulaire en se mettant au lit ?

Réponse.—Il faut garder le scapulaire la nuit comme le jour.

20. La règle dit que le scapulaire doit être en étoffe de laine, une étoffe laine et coton répondrait-elle à cette prescription ?

Réponse.—Les étoffes laine et coton, telles que cobourgs, paramatas, winseys, etc., peuvent être employées, comme scapulaires.

30. Deux morceaux d'étoffe retenus devant et derrière par des gallons peuvent-ils former le scapulaire ?

Réponse.—Non ; la règle dit que le scapulaire doit avoir au moins la largeur de quatre doigts sur les épaules, et là comme ailleurs ce doit être la même étoffe.

~~000~~

LOUISE LATÉAU

SES STIGMATES ET SES EXTASES.

Esquisse à l'adresse des Juifs et des chrétiens de toute dénomination.

Par le Dr. AUGUSTUS ROHLING.

(Traduit de l'allemand par la *Catholic Review* de New-York, et traduit de l'anglais de cette revue.)

L'EXTASE—ANALYSE SCIENTIFIQUE.

(Continué de la page 247.)

Le système nerveux est le siège d'opérations de deux ordres—les corporelles et les mentales. Car non seulement les nerfs sont affectés par les influences qui agissent sur